

Pengamat Sarankan Golkar Usung RK di Pilkada Jabar

JAKARTA (IM) - Pengamat Politik dari Universitas Al-Azhar Indonesia, Ujang Komarudin menyarankan Partai Golkar untuk mengusung Ridwan Kamil (RK) pada pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak di Jawa Barat (Jabar).

"Ikuti elektabilitas berbasis pada rasionalitas dari survei yang objektif," katanya dihubungi dari Jakarta, Selasa (18/6).

Menurut dia, pilihan itu dapat menjaga kestabilan suara Partai Golkar hingga Pemilu di 2029.

"Dengan menjadikan RK menjadi Gubernur di Jabar, dapat menjaga, bahkan meningkatkan perolehan suara Golkar pada kontestasi akan datang. Kalau RK menang lagi di Jawa Barat, suara Golkar bisa terjaga,"

katanya.

Sebelumnya, Ketua Umum Partai Golkar, Airlangga Hartarto menegaskan Ridwan Kamil akan mendengarkan pertimbangan partai, apakah maju di Pilkada Jawa Barat (Jabar) atau Pilkada Jakarta.

"Jadi tentu Pak Ridwan Kamil akan mendengar pertimbangan yang ada, dukungan dari parpol, dan tentu akan ada kesepakatan antar ketua umum," katanya di Jakarta, Senin (18/6).

Saat ini, Golkar belum memutuskan apakah mantan Gubernur Jabar itu, akan maju di provinsi yang pernah dinahkodainya, atau menjajaki Provinsi Jakarta.

Airlangga menegaskan, saat ini status Ridwan Kamil adalah Wakil Ketua Umum Partai Golkar. ● **pra**

SHALAT IDUL ADHA 1445 HIJRIAH

Pj. Bupati Bogor Sampaikan Makna Kesabaran dan Keikhlasan

BOGOR (IM) - Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu didampingi Pj. Ketua PKK Kabupaten Bogor, Siti Chomzah Asmawa melaksanakan shalat Idul Adha 1445 Hijriah bersama tokoh agama, para kyai, alim ulama, para Kepala Perangkat Daerah dan masyarakat Kabupaten Bogor, di Lapangan Tegar Beriman, pada Senin (17/6).

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengatakan, Idul Adha selalu mengingatkan kepada seluruh umat muslim akan ujian paling berat yang menimpa Nabi Ibrahim AS yang dengan kesabaran dan ketabahan rela untuk mengorbankan putranya Ismail sebagai wujud ketaatan untuk menjalankan perintah Allah SWT.

Menurutnya, peristiwa tersebut juga menggambarkan bagaimana Nabi Ibrahim AS membangun ketahanan keluarga dengan pondasi ketuhanan yang kokoh dan kemantapan iman kepada Allah SWT. Sehingga melahirkan generasi seperti Nabi Ismail AS sebagai teladan yang tangguh, teguh imannya, dan penuh dengan ketaqwaan.

"Tentunya keteladanan ini seharusnya menginspirasi kita semua untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi serta terus berupaya menjalankan ajaran Islam, bukan

hanya dalam ritual-ritual formal tetapi juga dalam berlaku sehari-hari. Begitu banyak hikmah yang dapat diambil dari perayaan Idul Adha ini, di mana kita diingatkan akan pentingnya keikhlasan dan pengorbanan dalam hidup sebagai hamba Allah tentu kita harus terus mengukuhkan semangat kebersamaan, kasih sayang, dan solidaritas umat Islam," terang Asmawa Tosepu.

Tak terkecuali bagi 241 ribu jemaah haji Indonesia dan termasuk di dalamnya ada 3.773 jemaah haji asal Kabupaten Bogor yang terbagi dalam 10 kelompok penerbangan. Oleh karena itu, mari secara bersama-sama doakan seluruh jemaah haji semoga para jemaah haji senantiasa diberikan kesehatan dan kekuatan oleh Allah SWT, untuk menunaikan seluruh rangkaian ibadah haji serta kembali ke tanah air sebagai haji yang mabrur dan mabrurah.

"Atas nama pribadi, keluarga, dan Pemerintah Kabupaten Bogor, kami mengucapkan selamat Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriyah. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala akan menerima semua ibadah kurban kita dan senantiasa melimpahkan keberkahannya kepada kita semua," ungkap Pj. Bupati Bogor. ● **gio**



Pj. Bupati Bogor mengungkapkan makna kesabaran dan keikhlasan dalam shalat Idul Adha 1445 Hijriah bersama masyarakat.

Puluhan Aduan PPDB Diterima Ombudsman Jawa Tengah

SEMARANG (IM) - Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) jenjang SMA/SMK negeri di Jawa Tengah (Jateng) 2024 masih berlangsung, namun Ombudsman RI Jawa Tengah telah menerima puluhan aduan terutama masalah jalur zonasi dan afirmasi bagi siswa miskin.

Kepala Ombudsman RI Perwakilan Jateng, Siti Farida mengatakan telah membuka posko aduan dan menurunkan petugas untuk memantau, serta mengawasi pelaksanaan PPDB tersebut.

"Ada 20 lebih aduan yang masuk, sebagian besar masalah zonasi dan afirmasi dari siswa miskin, kami menindaklanjuti hal ini," kata Siti Farida kepada Media Indonesia Selasa (18/6).

Setiap aduan yang masuk, ungkap Siti, langsung ditindaklanjuti agar segera diselesaikan dengan cepat tanpa memberatkan siswa maupun orangtua siswa.

"Untuk beberapa perso-

lan masih menunggu penyelesaian, kami berharap agar dapat segera terselesaikan," tambahnya.

Bermasalahnya PPDB tingkat SMA/SMK negeri di Jawa Tengah membuat sejumlah orangtua siswa memilih beralih ambil sikap ke sekolah swasta.

"Ambil swasta saja supaya lebih pasti, sulit untuk ikut bersaing ke negeri, kuota terbatas dan dari beberapa persyaratan sulit terpenuhi," kata Wahono (56), orang tua siswa di Genuk Semarang.

Senada, Astiti (45), orangtua siswa di Gajahmungkur, Kota Semarang karena pertimbangan kedekatan dengan sekolah, karena untuk masuk ke sekolah negeri sesuai zonasi cukup jauh dari tempat tinggal saat ini.

"Di kecamatan ini belum ada sekolah negeri, jadi ikut sekolah lebih jauh," imbuhnya. ● **pra**

8 | Nusantara



PEMBAGIAN DAGING KURBAN DI MASJID RAYA BANDUNG

Warga mengantre untuk mengambil daging kurban di Masjid Raya Bandung, Jabar, Selasa (18/6). DKM Masjid Raya Bandung membagikan 1.200 pcs daging hewan kurban dengan berat 500 gram dari 7 ekor sapi dan 10 ekor domba kepada masyarakat setempat dan jamaah Masjid Raya Bandung.

Inspektorat Kab. Bogor Segera Audit Kepsek yang Diduga Melakukan Pungli

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menyebut, ada sekitar 129 sekolah yang terindikasi terjadi praktik pungli. Jika terbukti, mereka akan mendapat label tidak memiliki integritas karena melanggar norma hukum maupun etika aparat sipil negara (ASN).

CIBINONG (IM) - Seluruh kepala sekolah (Kepsek) di tingkatan SD maupun SMP negeri di Bumi Tegar Beriman yang diduga melakukan pungutan liar (pungli) akan diaudit investigasi Inspektorat Kabupaten Bogor.

Hal itu ditegaskan Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu

agar bisa menemukan fakta terkait dugaan adanya pungli yang dilakukan sejumlah Kepsek. Inspektorat Kabupaten Bogor akan bekerja berdasarkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) BPK Perwakilan Jawa Barat terkait pengelolaan pemerintahan pada 2023 lalu.

"Inspektorat Kabupaten

Bogor akan melakukan audit investigasi, karena kami ingin mengetahui fakta yang sesungguhnya seperti apa terkait dugaan pungli yang dilakukan sejumlah Kepsek," tegas Asmawa Tosepu kepada wartawan, Selasa (18/6).

Asmawa Tosepu menuturkan, ada sekitar 129 sekolah yang terindikasi terjadi praktik pungli. Jika terbukti, mereka akan mendapat label tidak memiliki integritas karena melanggar norma hukum maupun etika aparat sipil negara (ASN).

"Ada 129 sekolah yang ada temuan BPK-RI Perwakilan Jawa Barat, ini bukan karena orang lain tetapi karena ulah kita sendiri. Ini bukan hanya tanggung jawab

Dinas Pendidikan, tetapi juga Camat sebagai pemimpin dan pembina di wilayah," tutur Asmawa Tosepu.

La mengaku akibat temuan pungli dan lainnya, Pemkab Bogor untuk ketiga kalinya secara berturut-turut mendapatkan opini, predikat atau penilaian Wajar Dengan Pengecualian (WDP) dari BPK-RI Perwakilan Jawa Barat.

"Apa kita nyaman dengan raih predikat WDP? Oleh karena itu temuan BPK-RI Perwakilan Jawa Barat ini harus ditindaklanjuti, dibedakan dan dicari solusinya," tukas Asmawa Tosepu.

Selain temuan di lingkungan Dinas Pendidikan, dari informasi yang dihimpun,

temuan juga terjadi di beberapa Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) salah satunya Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR).

Selama tiga tahun raih predikat WDP, BPK-RI Perwakilan Jawa Barat selalu menemukan temuan atau catatan di DPUPR.

Tak hanya itu, oknum pejabat Dinas PUPR, BPK-KAD dan auditor BPK-RI Perwakilan Jawa Barat serta mantan Bupati Bogor, Ade Yasin bahkan terjerat perkara atau kasus suap, agar Pemkab Bogor bisa mendapatkan predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Mereka pun divonis bersalah Majelis Hakim Pengadilan Tipikor Bandung. ● **gio**

PWI Kab. Bogor Berterima Kasih Atas Titipan Hewan Kurban

BOGOR (IM) - PWI Kabupaten Bogor mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan untuk melaksanakan penyembelihan hewan kurban dan mendistribusikan daging kurban yang terdiri dari dua ekor sapi dan enam ekor kambing.

Mereka yang menitipkan kurban ini adalah Antam PUPE Pongkor, dan Penda Kabupaten Bogor. Penyembelihan hewan kurban berlangsung di kantor PWI Kabupaten Bogor pada Selasa (18/6).

Ketua PWI Kabupaten Bogor, H. Subagiyo, menyampaikan kegiatan kurban ini merupakan bentuk kepedulian dan kebersamaan PWI dengan masyarakat sekitar.

"Kurban ini merupakan salah satu bentuk ibadah dan wujud rasa syukur kita. Selain itu, kami ingin berbagi kebahagiaan kepada anggota dan masyarakat sekitar," ujar H. Subagiyo.

H. Subagiyo juga menambahkan, kegiatan ini adalah bagian dari program sosial PWI yang rutin dilaku-

kan setiap tahun.

"Kami berharap, dengan kegiatan ini, silaturahmi antara wartawan dan masyarakat semakin erat, dan kami bisa terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat," tambahnya.

Penyembelihan hewan kurban dilakukan oleh Ustadz AY Sogir yang juga anggota DPRD Kabupaten Bogor terpilih.

Hakikat kurban dalam Islam, jelas Ustadz AY Sogir memiliki beberapa makna dan tujuan yang mendalam, baik dari sisi spiritual maupun sosial.

Beberapa aspek penting dari hakikat kurban adalah kepatuhan dan ketaatan kepada Allah SWT.

"Kurban adalah bentuk ibadah yang menunjukkan kepatuhan dan ketaatan seorang muslim kepada perintah Allah SWT. Ini mengingatkan umat Islam pada kisah Nabi Ibrahim AS yang rela mengorbankan putranya, Ismail AS, atas perintah Allah sebelum digantikan dengan domba," ujarnya.

Kurban juga mengaj-

arkan tentang pentingnya pengorbanan dan keikhlasan. Muslim yang berkorban mengorbankan sebagian dari hartanya sebagai bentuk kesyukuran dan keikhlasan kepada Allah SWT.

Salah satu tujuan utama kurban adalah untuk membangun kebersamaan dan solidaritas sosial. "Melalui kurban, umat Islam diajak untuk selalu bersyukur atas nikmat yang diberikan oleh Allah SWT. Rasa syukur ini diwujudkan dengan berbagi rezeki dengan sesama, terutama kepada fakir miskin," tutur Ustadz AY Sogir.

Kurban merupakan salah satu bentuk pendekatan diri kepada Allah SWT (taqarrub). Melalui ibadah ini, seorang muslim berusaha untuk mendekatkan diri kepada Tuhannya dengan menjalankan perintah-Nya dan mengingat kebesaran-Nya.

Kurban juga mengajarkan nilai-nilai kemanusiaan seperti kasih sayang, empati, dan perhatian terhadap sesama manusia.

"Dengan berkorban, umat Islam diajak untuk selalu peduli dan membantu orang-orang di sekitarnya yang membutuh-



Hewan kurban yang dititipkan kepada PWI Kabupaten Bogor untuk disalurkan ke fakir miskin di Hari Raya Idul Adha 1445/Hijriah.

kan," pungkasnya.

Secara keseluruhan, kurban bukan sekadar penyembelihan hewan, tetapi juga sebuah ibadah yang sarat dengan makna spiritual dan sosial, yang bertujuan untuk memperkuat hubungan manusia dengan Allah SWT dan

sesama manusia.

Dengan adanya kegiatan ini, PWI Kabupaten Bogor tidak hanya menjalankan ibadah kurban, tetapi juga memperkuat hubungan dengan masyarakat serta menunjukkan peran aktif dalam kegiatan sosial di wilayahnya. ● **gio**

AKTIVITAS SESAR CUGENANG

Cianjur Diguncang Gempa Dua Hari Berturut-turut

CIANJUR (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mencatat tiga kali gempa bumi tektonik, mengguncang Kabupaten Cianjur dalam dua hari, yakni pada 17-18 Juni 2024, akibat aktivitas sesar Cugenang.

Gempa bumi tektonik pertama terjadi pada Senin 17 Juni 2024, pukul 18:21:53 WIB. Hasil analisis BMKG menunjukkan bahwa gempa bumi ini berkekuatan 3,4 magnitudo. Episenter terletak pada koordinat 6.85 LS dan 107.07 BT, atau tepatnya berlokasi di darat pada jarak 8 km barat daya Kabupaten Cianjur pada kedalaman 10 km.

Gempa bumi tektonik kedua terjadi Selasa 18 Juni 2024 pukul 10:43:35 WIB. Hasil analisis BMKG menunjukkan bahwa gempa ini berkekuatan

2,1 magnitudo. Episenter terletak pada koordinat 6.84 LS dan 107.09 BT, atau tepatnya berlokasi di darat pada jarak 5 km barat daya Kabupaten Cianjur, pada kedalaman 11 km.

Serta Gempa ketiga terjadi dengan kekuatan 2,4 magnitudo, Selasa 18 Juni 2024 pukul 12:47:37 WIB. Hasil analisis BMKG menyatakan bahwa episenter terletak pada koordinat 6.84 LS - 107.10 BT atau 4 km Barat Daya Kabupaten Cianjur dengan kedalaman 6 kilometer.

Kepala BMMKG Wilayah II Tangerang, Hartanto mengatakan, gempa pada Senin kemarin, dengan memperhatikan lokasi episenter dan kedalaman hiposenternya, gempa bumi yang terjadi merupakan jenis gempa dangkal akibat aktivitas Sesar Cugenang.

Dampak gempa bumi

yang digambarkan oleh peta tingkat guncangan (Shakemap) BMKG dan berdasarkan laporan dari masyarakat, gempa ini dirasakan di wilayah Kabupaten Cianjur dengan Skala Intensitas II - III MMI (Getaran dirasakan nyata dalam rumah, terasa getaran seakan-akan ada truk berlalu).

"Namun hingga saat ini belum ada laporan mengenai kerusakan bangunan sebagai dampak gempabumi tersebut," katanya melalui siaran digital.

Begitu pun dengan gempa kedua kata Hartanto, dengan memerhatikan lokasi episenter dan kedalaman hiposenternya, gempa bumi yang terjadi pada Selasa (18/6) merupakan jenis gempa bumi dangkal akibat

aktivitas sesar Cugenang.

Dampak gempa bumi kedua yang digambarkan oleh peta tingkat guncangan (Shakemap) BMKG dan berdasarkan laporan dari masyarakat, gempa bumi ini dirasakan di wilayah Kecamatan Ciluku, Kabupaten Cianjur dengan Skala Intensitas II

MMI (Getaran dirasakan oleh beberapa orang, benda-benda ringan yang digantung bergoyang).

"Kepada masyarakat diimbau agar tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya," tandasnya. ● **pra**

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini:
PT Himalaya Anugerah Sukses, berkedudukan di Kota Jakarta Barat, DKI Jakarta ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana perubahan pemegang Saham Perseroan dan oleh karenanya mengakibatkan adanya perubahan pengendalian dalam Perseroan.
Bagi kreditur atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang berkeberatan atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.
Jakarta, 19 Juni 2024
Direksi
PT Himalaya Anugerah Sukses

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini:
PT Masa Energi Bumi, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana perubahan pemegang Saham Perseroan dan oleh karenanya mengakibatkan adanya perubahan pengendalian dalam Perseroan.
Bagi kreditur atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang berkeberatan atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.
Jakarta, 19 Juni 2024
Direksi
PT Masa Energi Bumi